

Fecha: 11-02-2026  
Medio: El Heraldo  
Supl. : El Heraldo  
Tipo: Noticia general  
Título: ARCHIVO

Pág. : 3  
Cm2: 193,4

Tiraje: 3.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida

## HACE 30 AÑOS

El Heraldo 11 de Febrero 1996

### TODO LISTO PARA EL 6TO FESTIVAL DE YERBAS BUENAS

Durante los días 16 y 17 de febrero se realizará la Sexta Versión del Festival de Yerbas Buenas, el que se llevará a cabo en el recinto de la Medialuna municipal. El Departamento de Relaciones Públicas de esta comuna se ha propuesto realizar el mejor Festival de la zona. También se realizará el concurso del género internacional, donde los premios serán los siguientes: \$200.000 para el primer lugar, \$100.000 para el segundo lugar y \$70.000 para el tercer lugar. Además, habrá un premio para el cantante más popular de \$50.000.

### AUMENTO DE GASTO PÚBLICO AFECTA A LA AGRICULTURA

El Senador de la UDI, Hernán Larraín dijo que "el aumento del gasto público tiene directa relación con el bajo precio del dólar y por tanto con la grave crisis de rentabilidad que vive la agricultura desde hace más de cuatro años". Entregó estas opiniones al analizar un informe de la Sociedad Fomento Fabril (SOFOTA) en que establece que el gasto público entre 1991 y 1995 aumentó en un 35,6%, algo así como 3.800 millones de dólares, que equivalen a la construcción de un millón de viviendas.

## HACE 60 AÑOS

El Heraldo 11 de Febrero de 1966

### NUEVA LINEA DE CRÉDITO PARA UN PLAN AGRÍCOLA

Durante tres días estuvo en Linares el Ingeniero Agrónomo don Jorge Cabezas Thomas, de Santiago, perteneciente al Banco Estado con el objeto de dar a conocer una nueva línea de crédito agrícola para ir en ayuda de los señores agricultores. El Banco desea ordenar el crédito en ayuda de los que trabajan la tierra y llevan un plan organizado de explotación. Esto quiere decir que serán favorecidos los medianos y grandes agricultores y que dispongan alrededor de cien hectáreas o más de terrenos.

### CORO DE IQUIQUE PUSO TÉRMINO A SU GIRA

Después de un mes de exitosa gira desde Iquique hasta Puerto Montt, dando a conocer el arte Coral y el hacer Folklórico de la zona, regresa a la ciudad el "Coro del Magisterio" de Iquique. Linares tuvo la oportunidad de verle actuar el Martes 1º de Febrero, en la Cancha de la Intendencia, gracias al auspicio del Coro Polifónico que dirige Don Jesús González. La presentación en nuestra ciudad constituyó una novedad para los amantes del Folklore Chileno pues tuvieron oportunidad de ver bailes desconocidos hasta ahora.